

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **A. Jenis Penelitian**

Peneliti ini menggunakan pendekatan terhadap siswa, untuk mengetahui karakter siswa siswi di SMP Negeri 17 Surabaya. Pendekatan yang di teliti gunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan Kualitatif. Maksud dari Kualitatif menurut KirK dan Miller dalam Lexy Moleong Bahwa ‘penelitian kualitatif adalah tradisi tertentu dalam ilmu pengatahuan sosial yang secara fondamental bergantung pada pengamatan pada manusia dalam bawanya sendiri dan berhubungan dengan orang-orang tersebut dalam bahasanya dan dalam peristilahannya’<sup>1</sup>

Jenis penelitian yang di gunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif. Penelitian deskriptif merupakan penelitian yang berusaha mendeskripsikan dan menginterpretasikan data yang ada, di samping itu penelitian deskriptif terbatas pada usaha mengungkapkan suatu masalah atau keadaan suatu peristiwa sebagaimana adanya sehingga bersifat sekedar menggunakan fakta<sup>2</sup>

Jadi yang di maksud jenis penelitian deskriptif adalah penelitian yang menggambarkan atau menerapkan data yang di peroleh peneliti yang berkaitan tentang kreativitas guru Agama dalam meningkatkan Kualitas Pendidikan Agama Islam di SMP Negeri 17 Surabaya

---

<sup>1</sup>Lexy j Melong, *Metodelogi Penelitian Kualitatif*, (Bandung : Remaja RosdaKarya, 2002), 3

<sup>2</sup>Handari Nabawi, *Metode Penelitian Bidang Sosial*, (Yogyakarta : Gajah Mada Pres, 2005), Hal.

Jenis data yang dikemukakan oleh peneliti adalah jenis data suvey dokumenter dan wawancara yang nantinya data data tersebut masih akan di olah lagi sehingga menjadi data akhir,yang di kumpulkan oleh peneliti di SMP Negeri 17 Surabaya

Sumber data peneliti di peroleh dari siswa siswi dan guru PAI yang di jadikan sampel dalam data data dari sekolah SMP Negeri 17 Surabaya.

## **B. Teknik Pengumpulan Data**

Peneliti ini menggunakan beberapa teknik pengumpulan data yang digunakan untuk memperoleh data atau informasi yang relevan dengan permasalahan penelitian,sehingga data itu bisa di anggap valid,berkaitan dan sesuai dengtan realita di lapangan.adapun teknik pengumpulan data yang lain di gunakan antara lain:

### **1. Dokumentasi**

Teknik Dokumentasi adalah Proses pengumpulan data dengan menyelidiki benda benda tertulis seperti buku-buku, majalah, dokumen, peraturan peraturan,notulen rapat,catatan harian dan sebagainya.Dalam penelitian ini, teknik dokumentasi ini digunakan untuk mencari data tentang sejarah berdirinya SMP Negeri 17 Surabaya Model Bangkalan, struktur pengelola sekolah, jumlah siswa, jumlah guru,sarana dan prasaana yang dimiliki sekolah serta data-data lain yang menunjang dalam proses penelitian ini.

## **2. Wawancara**

Wawancara adalah sebuah dialog yang dilakukan oleh pewawancara untuk memperoleh informasi dari responden yang di wawancarai. Dalam penelitian ini, wawancara dilakukan terhadap seluruh sampel yang telah ditentukan, dengan tujuan untuk mengungkap data atau informasi tentang tanggapan guru dan siswa tentang pelaksanaan pendidikan Agama Islam di SMP Negeri 17 Surabaya. Setelah semua terkumpul, maka data-data tersebut akan dianalisis dengan menggunakan analisis data yang telah ditentukan.

## **3. Observasi**

Teknik Observasi yaitu mengadakan penelitian langsung kelapangan atau di laboratorium terhadap obyek penelitian, hasilnya dicatat, kemudian dianalisis. Teknik ini digunakan untuk melihat situasi dan kondisi, proses intraksi dan pergaulan siswa serta kegiatan pendidikan Agama Islam di SMP Negeri 17 Surabaya.

## **C. Teknik Analisis Data**

Teknik Analisis data merupakan salah satu langkah yang sangat penting dalam kegiatan penelitian. Hal ini disebabkan, data kurang berarti apabila tidak di analisis. Agar data mempunyai arti dan implikasi, haruslah disajikan dalam bentuk kesimpulan atau generalisasi. Oleh sebab itu, perlu di adakan analisis data dengan menggunakan metode atau teknik tertentu.

Teknik analisis data yang peneliti gunakan dalam penulisan skripsi ini adalah teknik analisis deskriptif, yaitu pengumpulan data berupa kata-kata, bukan angka-angka. Hal ini karena adanya penerapan Metode kualitatif. Penelitian deskriptif kualitatif berisi kutipan-kutipan data, baik berasal dari naskah wawancara, catatan laporan dokumen pribadi lainnya.

Dalam menganalisis data ini peneliti mendeskripsikan dan menguraikan tentang kreativitas guru Agama Islam di sekolah lanjut tingkat pertama negeri di Kecamatan Negara. Setelah data terkumpul maka untuk menganalisisnya peneliti menggunakan teknik analisis deskriptif, sebagaimana telah dijelaskan di atas.